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PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO DI CIRCOSCRIZIONE N. 8 
"SAN SALVARIO - CAVORETTO - BORGO PO" 

 
 
Il Consiglio di Circoscrizione n. 8 "San Salvario - Cavoretto Borgo Po", convocato nelle 
prescritte forme, in prima convocazione, per la seduta ordinaria di MERCOLEDI’ 13 
APRILE 2016 ORE 18,00 presenti nella Sala Consiglio di Via Campana, 32 oltre al 
Presidente Mario Cornelio Levi i Consiglieri: 
 
 

ADDONISIO Marco DEMASI Andrea 
ARRIGOTTI Vittorio DI STEFANO Claudio 
AVIDANO Iole GARBIN Lucio 
BANI Marco GAUDIO Roberto 
BONAVITA Rocco MONTARULI Augusto 
BOVERO Mario PARMENTOLA Paola 
BRESCIANI Giovanni PAUTASSO Daniela 
BUFFETTI Germana PRONZATO Luciana 
COGATO BARALDO Mattia RIENTE Manuela 
CORRIERO Ivano SEPPILLI Ludovico 
D’AMELIO Giovanni TASSONE Riccardo 
 TOMMASI Cristiana 

 
 
Assenti i Consiglieri:  Del Carlo. 
 
In totale, con il Presidente Mario Cornelio Levi 24 Consiglieri. 
 
Con l'assistenza del Segretario Italo Frascaroli.  
 
  
Ha adottato in  
 

SEDUTA PUBBLICA 
 
Il presente provvedimento così indicato all'ordine del giorno. 
 
 
 
C.8 – INTERROGAZIONE AI SENSI DELL’ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL 
DECENTRAMENTO: “VERIFICHE STABILITA’ TRATTO STRADA COMUNALE 
SANTA MARGHERITA”. 
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C.8 – INTERROGAZIONE AI SENSI DELL’ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL 
DECENTRAMENTO: “VERIFICHE STABILITA’ TRATTO STRADA COMUNALE 
SANTA MARGHERITA”. 
 
 

PRESO ATTO CHE 
 

• Il 4 aprile intorno alle ore 14 sul tratto di Strada Comunale santa Margherita che  va 

dalla Villa della Regina al San Camillo, si è abbattuto un albero. 

• Per fortuna nella sua caduta no ha incontrato nulla ma è rimasto di traverso per ore 

sulla strada con le ovvie deviazioni del traffico. 

• Detto albero è poi stato tagliato e posto a lato della carreggiata. 

• Da settembre scorso sono state quasi ogni giorno sono state presenti transenne per 

delimitare piccole frane lungo il medesimo tratto 

 

Considerato che 

 

• Detto  tratto di collina ha evidentemente dei problemi di stabilità 

 

Il Consiglio della Circoscrizione 8 

 

INTERPELLA 

 

L’Assessore competente per sapere se: 

 

• Sono state fatte verifiche sulla stabilità dei terreni nel tratto stradale in questone? 



• La situazione è nota ai Settori interessati (Settore Ponti, Canali, Alvei Fluviali)? 

• Si intende procedere con interventi di messa in sicurezza e di consolidamento della 

scarpata in questione, tenendo presente il divieto d’utilizzo del cemento in tali 

situazioni di collina dove si impongono interventi di ingegneria naturalistica? 

• Esiste già un progetto di massima e con quali risorse si intende intervenire? 

 
La proposta è quindi posta in votazione. Il Consiglio procede alla votazione. Al momento del 
voto risultano assenti dall'aula i Consiglieri: BOVERO-TOMMASI-SEPPILLI-GAUDIO-
BONAVITA-PARMENTOLA-PAUTASSO-BUFFETTI. Accertato il risultato della 
votazione palese il Presidente Levi dichiara il seguente risultato: 
 

PRESENTI............................................ 16 
VOTANTI............................................. 16 
ASTENUTI........................................... == 
VOTI FAVOREVOLI........................... 16 
VOTI CONTRARI................................ == 

 
Il Consiglio di Circoscrizione con n. 16 voti favorevoli approva. 


